



▲県北地方振興局白石孝之局長（右）より県交通対策協議会長と県警本部長連名による表彰状を受け取る高橋町長

町は、福島県警本部が主催する「令和5年市町村別交通事故防止コンクール」のBグループ（人口1万人以上の町村・対象12町村）で、第3位の成績を収めました。

町は、交通事故発生件数が減少傾向にあり、町民の皆さんの交通安全意識の向上が評価されました。

交通安全意識の向上が評価 交通事故防止コンクール第3位

町特産桃の産地維持・継承を目的に活動する、農業分野における地域おこし協力隊の令和6年度委嘱状交付式が4月1日、役場で行われました。

桃農家としての姿を見たい」と意気込む姿がありました。

農業分野地域おこし協力隊 委嘱状交付式



▲(上段左側から)高澤祐哉、春木裕香里、小林真人、坂田星成、安藤政浩、西野優香、(下段左側から)永傳龍規、梅原悟、深澤哲矢、山崎裕太、山本博史

広告

広告

地域の見守り・災害時物資供給で連携 株式会社いちいと協定締結

町は、株式会社いちいと4月15日、「地域見守り協力に関する協定」および「災害時における物資等の供給協力に関する協定」を締結しました。

災害時において、両者が緊密に連携し、被災者に対して食品をはじめとした生活必需品などを、迅速かつ円滑に供給することが可能となります。



1_ 協定書を手取る高橋町長（左）と株式会社いちいの伊藤信弘代表取締役 2_ 5月9日から町内を駆け巡る「とくし丸」

入学式へサプライズ訪問 楽天イーグルスがキャップ贈呈

東北楽天ゴールデンイーグルスの公式マスコットキャラクター「スイッチ」とチアリーダーの東北ゴールデンエンジェルスは4月8日、伊達崎小学校の入学式にサプライズ訪問し、新入児童13人に球団キャップを贈呈しました。

同日は、選手からのお祝いのビデオメッセージが流れた後、スイッチから一人一人にキャップが手渡されました。



1・2_ キャップを受け取り笑顔を見せる新入学児童のみなさん 3_ 退場の際は、チアリーダーとスイッチとハイタッチ